



## CARTA DE AGRADECIMIENTO

**Antofagasta: 13 de junio 2023**

**DE: LUIS ALVAREZ HERMOSILLA (TECNICO DE ESGRIMA ANTOFAGASTA)**

**A: DIRECTORIO CLUB DE ESGRIMA PUNTA ARENAS**

Junto con saludar, cordialmente, quiero expresar en nombre de todos los apoderados de los clubes de Antofagasta y mío propio, los más sinceros agradecimientos al directorio del club de esgrima punta arenas, cuyo guía es el técnico nacional Eduardo Rodríguez, por la dedicación, profesionalismo, cada detalle observado durante el transcurso del campeonato, lo que fue destacado por los participantes y apoderados en competencia, no solo de los clubes de Antofagasta, sino con todos los delegados de clubes que pude conversar, fue un campeonato digno de un nivel Sudamericano y por qué no decir Panamericano:

- Puntualidad en horarios
- Orden de las poulas
- No hubo tiempos muertos
- Puntualidad en las premiaciones
- Coordinación con el equipo de jueces, armero y engarde
- Y todo el aspecto logístico, que corresponde a un campeonato

Se sugiere al honorable directorio, de la Federación Chilena de esgrima, considerar a futuro, la realización de un sudamericano Infantil, ya que quedó demostrado la capacidad de organización del club de esgrima Punta Arenas.

Excelente campeonato

Saluda atentamente

Fdo: Luis Álvarez Hermosilla  
Técnico de esgrima Antofagasta